

Von: Carsten.Hoellein@t-online.de [<mailto:Carsten.Hoellein@t-online.de>]

Gesendet: Sonntag, 4. Februar 2018 11:18

An: Martin Mittag <Martin.Mittag@sesslach.de>

Cc: Bernd Vogt <Bernd.Vogt@sesslach.de>; Dressel, Hendrik <Hendrik.Dressel@t-online.de>

Betreff: Antrag der Stiftung "1150 Jahre Dorfgemeinschaft Gemünda"

Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Mittag, lieber Martin,

im Namen der Stiftung "1150 Jahre Dorfgemeinschaft Gemünda" möchte ich eine Zuwendung der Stadt Seßlach für das Projekt "Informationstafeln an wichtigen historischen und kulturellen Orten in Gemünda und Umgebung" beantragen. Die Gesamtkosten des Vorhabens belaufen sich auf ca. 7000 Euro.

Bei diesem Projekt geht es darum, an wichtigen historischen und kulturellen Orten und Bauwerken in Gemünda und Umgebung Informationstafeln oder -schilder anzubringen, die den Besuchern und Betrachtern Hinweise auf die Geschichte, Hintergrund und Entwicklung geben.

In der ersten Phase sind folgende Orte vorgesehen:

1. Dr.-Stephani-Schule
2. Kunstwerk Kirche Gemünda
3. Heiligenquelle

In den nächsten Jahren sollen weitere Orte folgen.

Diese können in einen Folder nachgelesen oder später in einer App abgerufen werden. Es besteht damit ein touristisches Interesse an dem Projekt, aber auch, um die Erinnerung an die Geschichte bei jüngeren Generationen wachzuhalten.

Über eine Förderung wären wir sehr dankbar.

Aufgrund der Haushaltslage und der Umsetzung des Projektes in Einzelschritten kann auch Zuwendung auch in folgenden Jahren erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen
Carsten Höllein